



Ökologisch-Demokratische Partei



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 12.10.2015

Antrag zur Städtisches Klinikum GmbH: Geschäftsführung und Verwaltung beim Schwabinger Klinikum ansiedeln

Der Stadtrat möge beschließen:

- 1) Der Stadtrat beauftragt die Geschäftsführung des Städtischen Klinikums bis Ende 2016 ein Konzept zur künftigen Verortung von Geschäftsführung und Verwaltung vorzulegen. Dabei erwartet der Stadtrat, dass dies an einem der vier verbleibenden Klinikstandorte geschieht, vorzugsweise beim Schwabinger Klinikum.
- 2) Dargestellt werden sollen Vor- und Nachteile der vier Klinikstandorte, jeweils bezogen auf Platzbedarf, Zeitschiene, ÖPNV-Anbindung und Kosten.

Begründung:

Laut Antwort auf meine Anfrage vom August 2015 sollen Grundstück und Gebäude an der Thalkirchner Straße 48 nach Rückzug der Dermatologie nach Schwabing an die Stadt zurück gehen. Für den künftigen Standort von Geschäftsführung und Verwaltung gibt es jedoch noch keine Pläne.

Nachdem Neubau oder Sanierung von Gebäuden regelmäßig mehrere Jahre in Anspruch nehmen, sollte diese Frage aber umgehend diskutiert und geklärt werden. Dieses Konzept muss auch in den Sanierungsprozess eingebunden werden.

Damit Geschäftsführung und Verwaltung den Kontakt zum medizinischen Geschehen nicht verliert, soll der neue Standort bei einem der vier Klinikstandorte Schwabing, Bogenhausen, Neuperlach oder Harlaching angesiedelt sein.

**Brigitte Wolf (DIE LINKE)
Cetin Oraner (DIE LINKE)**

Sonja Haider (ÖDP)